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В МАГАЗИН ЖЕНСКОЙ ОДЕЖДЫ 
BESSINI (ТРК ПЛАЗА И ТЦ ОБНИМИ) 
ТРЕБУЕТСЯ КВАЛИФИЦИРОВАННЫЙ 

ПРОДАВЕЦ С ОПЫТОМ РАБОТЫ 
И ЗНАНИЕМ 1С. 
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Cтр. 3Cтр. 3

Земля еще не успела толком 
просохнуть от талого снега, 
а в Боровском районе 
уже два огненных ЧП. 
И то, которое произошло 
в промзоне Балабанова, 
очень опасно и чревато 
повторениями.
Вечер в дыму и три 
дня вони, душившей 
горожан, могут стать 
историей с продолжением, 
если в Боровском 
районе не перестанут 
закрывать глаза на 
незаконную деятельность 
предприятия по сортировке 
крупногабарита и мусора 
с несанкционированных 
свалок.

БОРОВЧАНАМ БОРОВЧАНАМ 
ЛУЧШЕ ЛУЧШЕ 

НЕ ПЛАВАТЬ НЕ ПЛАВАТЬ 
В РЕКАХ В РЕКАХ 

И НЕ СВЯЗЫВАТЬСЯ И НЕ СВЯЗЫВАТЬСЯ 
С МИНПРИРОДЫС МИНПРИРОДЫ

Cтр. 7Cтр. 7

НА НИЗКОМ СТАРТЕНА НИЗКОМ СТАРТЕ
Cтр. 8-9Cтр. 8-9

НИЧЕГО НИЧЕГО 
НЕ ВИЖУ…НЕ ВИЖУ…
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Губернатор Владислав 
Шапша анонсировал 

возобновление работы 
«Обнинского Колбасного 
Завода».

Плановая мощность —  
более 5000 тонн мясных 
и колбасных изделий в год.

Как выяснили наши об-
нинские коллеги, прежний 
директор Анатолий Косин-
ский уже не будет руково-
дить предприятием, в кол-
басе которого было «боль-
ше мяса за те же деньги».

Традиционно, после схода снега, в Бо-
ровском районе начинается пора 

субботников. На прошлой неделе, 7‑го 
апреля, за грабли и метлы взялись со-
трудники администрации Боровска, ко-
торые вышли наводить порядок в рай-
оне городища.

Мусора участники экологического де-
санта собрали изрядно, а заодно обрати-
лись и к жителям районного центра, при-

звав не оставаться в стороне и тоже вне-
сти свой вклад в уборку.

— Давайте вместе взглянем на наши 
скверы, парки, дворы, подъезды, где нуж-
но не только убрать мусор, оздоровить 
зеленые насаждения, но всеми силами 
стремиться поддерживать чистоту и по-
рядок. Нам всем нравится жить в окруже-
нии чистоты, порядка, красоты. Но состо-
яние чистоты и благоустройства во мно-
гом зависит от нас самих!

Выражаем большую надежду 
на то, что наш призыв участия 
в субботниках будет поддержан 
трудовыми коллективами пред-
приятий, учреждений, органи-
заций всех отраслей и форм 
собственности, учащимися об-
щеобразовательных школ, жи-
телями многоквартирных до-
мов и частных домовладений —  
всеми, кто искренне любит наш 
Боровск, —  гласит сообщение 
в паблике администрации.

ХОРОШО!

ЖКХ

КОНКУРЕНТ ЕРМОЛИНСКОГО КОНКУРЕНТ ЕРМОЛИНСКОГО 
МЯСОКОМБИНАТА ВЕРНЕТСЯ МЯСОКОМБИНАТА ВЕРНЕТСЯ 
НА РЫНОКНА РЫНОК

В  индустриальном 
парке «Ворсино» 

компания «Архбум тис-
сью групп» создает 
производственно‑ складской 
комплекс. Это 5‑й специ-
альный инвестконтракт 
для региона.

— Плюс 9 млрд. руб лей 
инвестиций. Более 200 
новых рабочих мест. Уве-
личение налогов в бюд-
жет. Выпуск бумажных 
изделий по современным 
технологиям, —  губерна-
тор Владислав Шапша.

ЭКОНОМИКА

В последнее время сотрудники ЕДДС 
Боровского района все больше жа-

луются на отсутствие нормального вза-
имодействия с местным отделением 
«Калугаоблводоканала».

В минувшую пятницу глава администра-
ции района Николай КАЛИНИЧЕВ встречал-
ся с руководством областного монополиста 
и среди прочих поднял и эту проблему. Поэ-
тому начиная с этой недели работать с «во-
дяными» диспетчеры будут по-новому.

— Из-за того, что не всегда получается 
выйти на связь с сотрудниками местного 

отделения и обозначить проблему, мы пе-
реходим на новый алгоритм работы. Те-
перь в первую очередь информация будет 
направляться диспетчерам в Калугу, чтобы 
оттуда могли напрямую координировать 
действия своих сотрудников, —  отметил 
Николай Александрович.

Эта мера действительно может доба-
вить скорости сотрудникам Водоканала. 
Но учитывая, что вопрос о создании ава-
рийной бригады на территории района так 
и не вышел за рамки теорий, своевремен-
ное оповещение о проблеме вовсе не оз-
начает её быструю ликвидацию.

ПОПЫТКА

С «КАЛУГАОБЛВОДОКАНАЛОМ» С «КАЛУГАОБЛВОДОКАНАЛОМ» 
В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ БУДУТ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ БУДУТ 
РАБОТАТЬ ПО-НОВОМУРАБОТАТЬ ПО-НОВОМУ

Как и прежде, до ковидной пандемии, 
он заработал на базе терапевтиче-

ского отделения местного подразделе-
ния Боровской ЦРБ на улице Фабричной.

Пациентов, которым необходимо ле-
чение, но не требуется круглосуточное 
наблюдение медиков, сюда направляет 
участковый терапевт.

В дневном стационаре не только обе-
спечивают прохождение необходи-
мых процедур, но и консультации узких 
специалистов.

Возможности стационара ограни-
чены всего пятью койками, но это луч-
ше, чем отсутствие такой медпомощи 
в принципе.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

АКТУАЛЬНО

ДНЕВНОЙ СТАЦИОНАР ОТКРЫЛСЯ ДНЕВНОЙ СТАЦИОНАР ОТКРЫЛСЯ 
В БАЛАБАНОВСКОЙ БОЛЬНИЦЕВ БАЛАБАНОВСКОЙ БОЛЬНИЦЕ

ТУАЛЕТНОЙ БУМАГИ У БОРОВЧАН ТУАЛЕТНОЙ БУМАГИ У БОРОВЧАН 
БУДЕТ МНОГО!БУДЕТ МНОГО!

БОРОВСКИЕ ЧИНОВНИКИ БОРОВСКИЕ ЧИНОВНИКИ 
ЗОВУТ НА СУББОТНИКИЗОВУТ НА СУББОТНИКИ
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НА ТОМ ЖЕ МЕСТЕ
Вечером минувшей субботы 

(8 апреля) северная часть города 
погрузилась в густой дым. Завеса 
была настолько сильной, что авто-
мобилисты в соцсетях советовали 
друг другу двигаться по дороге от 
Балабанова в сторону Боровска на 
скорости не более 40 км/ч. В это 
время жители северной части по-
селения не рекомендовали откры-
вать окна из-за едкого запаха, ко-
торый позже добрался и до домов 
в центре.

Густой дым прошел —  пожарные 
смогли локализовать очаг возгора-
ния, но вонь досаждала балабанов-
цам еще несколько дней из-за тле-
ния отходов.

В ту же субботу, 8 апреля, адми-
нистрация Боровского района со-
общила, что источником всех бед 
стала мусорка на городском клад-
бище. Однако оказалось, что корень 
зла давно и хорошо известен всем 
горожанам, и находится он в пром-
зоне ул. Лермонтова.

Именно там в 2017 году дало 
о себе знать ООО «Спецтранс», 
которое вело незаконную деятель-
ность по сортировке ТКО со всего 
Боровского района (собственни-
ком земельного участка является 
ООО «Рускоммуникации»), и тог-
да новость об этом шокировала 

весь город. В том же году депкор-
пус совместно с администрацией 
и жителями ул. Лермонтова, кото-
рым от вони и разбитых мусоро-
возами дорог досталось больше 
всего, начали требовать прекра-
тить данную деятельность пред-
приятия. На подмогу им с письмом 
о возможных негативных послед-
ствиях пришло руководство во-
енного аэродрома «Ермолино» —  
над горами мусора кружили стаи 
птиц, а именно в этом направле-
нии самолеты идут на посадку, 
снижая высоту.

Но несмотря на череду писем 
в региональное министерство ЖКХ 
и прокуратуру, точка сортировки 
ТКО продолжала работать и даже 
стала официальным партнером Ка-
лужского регионального экологи-
ческого оператора (КРЭО). Исклю-
чить «Спецтранс» из карты марш-
рутов КРЭО удалось только пару лет 
назад.

Однако мусорная деятельность не 
прекратилась. На смену «Спецтран-
су» пришел «Прогресс- Эко», скор-
ректировав профиль на сортировку 

крупногабаритного и строительно-
го мусора, а также того, чем бога-
ты несанкционированные свалки 
в округе.
БЕЗ ШУМА

Как рассказал глава администра-
ции города Сергей Галкин, в суббо-
ту на территории складирования 
древесных и строительных отходов 
произошло возгорание.

— Пожар был ликвидирован со-
вместными усилиями сотрудников 
компании и МЧС. Второй день про-
водится разбор и расчистка ме-
ста горения. Вопрос принятия мер 
к компании «Прогресс- ЭКО» сегод-
ня (10 апреля —  прим. редакции) 
обсуждался на планерке в район-
ной администрации с участием про-
курора Боровского района Хамида 
Костоева. О принятых мерах обя-
зательно сообщим. Представитель 
«Прогресса» утверждает, что до 
конца дня работа по разбору тлею-
щего мусора будет завершена.

Но в соцсетях на невозможность 
открыть окна из-за характерной 
вони жалобы продолжались до сре-
ды. И причина в том, что тлел ста-
рый мусор, который, по всей веро-
ятности, еще «Спецтранс» рекуль-
тивировал так, что образовавшийся 
«сэндвич» загорелся от пала травы 
по-соседству.

Явно зная об очаге ЧП, админи-
страция Боровского района в суб-
боту опубликовала ложный коммен-
тарий о горении мусорки на клад-
бище (оно расположено недалеко 
от предприятия). Между тем, мусор 
с городского погоста в конце дня 
8 апреля (после массовой уборки 
горожан на могилах родственни-
ков) вывезли и контейнер был пуст. 
(См. фото 2).

Позже под постом о пожаре в на-
шей группе администрация района 
со своей официальной страницы 

опубликовала еще два коммента-
рия, опровергая незаконную дея-
тельность «Прогресс-эко»:

— Пункт перегрузки в Балабано-
во выполняет свою деятельность 
законно и расположен на землях 
с разрешенным видом использова-
ния. Предприятие занимается со-
ртировкой крупногабаритных отхо-
дов и мусора с несанкционирован-
ных свалок. Далее мусор вывозится 
на полигон в деревню Михали Из-
носковского района, —  говорится 
в одном из сообщений.

И тут встает вопрос: кто пишет 
эти сообщения и  зачем вводит 
в заблуждение?

Деятельность, которую офици-
ально подтверждает администра-
тивный паблик,

согласно классификатору (ут-
вержден приказом Минэкономраз-
вития РФ от 01.09.2014 № 540), 
разрешена только на землях с ви-
дом использования «специальная 
деятельность». А участок, которым 
владеет ООО «Роскоммуникации», 
обозначен на карте города как 
коммунально- складская зона. Объ-

екты, имеющие право размещать-
ся на двух этих видах земель, очень 
сильно разнятся. И сортировка му-
сора (даже если это крупногабарит 
и уж тем более «ассорти» с несанк-
ционированных свалок) в промзо-
не на ул. Лермонтова находиться не 
должна.

Именно поэтому в  бытность 
«Спецтранса» его директор Алек-
сандр Тельнов трижды просил Го-
родскую Думу изменить вид разре-
шенного использования земли, но 
трижды получил категоричный от-
каз. В своей позиции администра-
ция города едина с депкорпусом. 
И тут речь не о том, что власть взя-
лась «кошмарить» бизнес, а о том, 
что есть закон и интересы жителей 
города.

Как нам рассказал прокурор Бо-
ровского района Хамид Костоев, он 
уже ознакомился с рядом докумен-
тов о деятельности «Прогресс-эко». 
Сейчас решается вопрос о проведе-
нии проверки предприятия надзор-
ным органом.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

ЧП

СОРТИРОВКА МУСОРА В БАЛАБАНОВЕ СОРТИРОВКА МУСОРА В БАЛАБАНОВЕ 
ПРОДОЛЖАЕТ РАБОТАТЬ ВНЕ ЗАКОНАПРОДОЛЖАЕТ РАБОТАТЬ ВНЕ ЗАКОНА

НИЧЕГО НЕ ВИЖУ…НИЧЕГО НЕ ВИЖУ…
Земля еще не успела толком 
просохнуть от талого снега, 
а в Боровском районе уже два 
огненных ЧП. И то, которое 
произошло в промзоне Балабанова, 
очень опасно и чревато 
повторениями.
Вечер в дыму и три дня вони, 
душившей горожан, могут стать 
историей с продолжением, если 
в Боровском районе не перестанут 
закрывать глаза на незаконную 
деятельность предприятия по 
сортировке крупногабарита и мусора 
с несанкционированных свалок.

 ► В 2017-м кучи мусора выглядели так.  ► 2023-й вскрыл всё, что зарыто.
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В  начале апреля 
губернатор Калуж-
ской области Вла-
дислав ШАПША дал 
коллегам на местах 
указание —  приве-
сти дороги в  поря-
док до начала май-
ских праздников. Так 
что в запасе у чинов-
ников осталось мень-
ше месяца и откла-
дывать ремонт про-
езжих частей нельзя. 
Поэтому ничего удивительного, что ад-
министрации начали латать дыры. В СП 
«Совхоз Боровский» отправной точкой 
для работ стала деревня Кабицыно, где 

дорожники провели ямочный ремонт.
До конца месяца администрация посе-

ления планирует сделать то же самое по 
всем населенным пунктам в поселении.

Апрель в Боровском районе можно 
смело назвать месяцем субботни-

ков. Генеральные уборки при участии 
местных властей, активистов, подряд-
чиков и предпринимателей проходят 
по всем поселениям. Но не везде за это 
дело берутся так же основательно, как 
в СП «Кривское».

Администрация составила отдель-
ный график, где каждую пятницу отве-
дено время на уборку одной конкрет-
ной территории.

Начать планируют 14-го апреля 
с улицы Протвинской, затем 21-го чис-
ла жителей приглашают на улицу Цен-

тральную от здания администрации 
и дальше вдоль храма. 28-го настанет 
черед амбулатории все на той же ули-
це Центральной и последний суббот-
ник уже 5-го мая организуют возле ДК 
и Сквера Памяти.

— Хочу попросить жителей не 
оставаться в стороне и помочь на-
вести порядок в  нашей деревне. 
Только от нас с вами зависит на-
сколько она будет опрятной и кра-
сивой, и внести свой вклад в это 
большое дело может каждый нерав-
нодушный человек, —  отметил гла-
ва администрации поселения Эль-
дар АБАСОВ.

Весна для поселений Боровского 
района традиционно является 

временем наводить красоту. Убор-
ка населенных пунктов ведется как 
подрядными организациями, так 
и через организацию субботников.

И одной из первых и главных це-
лей для этого глава администра-
ции района Николай КАЛИНЧИЕВ 
призвал сделать ФАПы.

— Я прошу на всех территориях, 
где были установлены ФАПы, вни-
мательно посмотреть, чтобы при-
легающие к ним территории содер-
жались на должном уровне. Чтобы 
всегда была возможность подойти 
по чистой дорожке, и этот участок 
на селе был одним из самых ухо-
женных и благоустроенных, —  от-
метил Николай Александрович.

ДОРОГИ

ПОРЯДОК

БЛАГОУСТРОЙСТВО

В СОВХОЗЕ «БОРОВСКИЙ» В СОВХОЗЕ «БОРОВСКИЙ» 
ВЗЯЛИСЬ ЗА ДОРОГИВЗЯЛИСЬ ЗА ДОРОГИ

В этом жителей заверили в ЦРБ. На-
помним, что с 14‑го апреля в бывший 

военный городок Митяево‑1 начнет при-
езжать «ФАП на колесах». Медики бу-
дут устраивать прием раз в две недели, 
а среди специалистов пока упоминается 
лишь терапевт.

Зато, по словам глав врача Ната-
льи ОГОРОДНИКОВОЙ, оснащение 
мобильного медпункта будет на вы-
соте. В  автомобиле три зоны: для 

проведения процедур, акушерско-
го осмотра, а  также приема фель-
дшера. Все они оснащены совре-
менным оборудованием: ЭКГ с воз-
можностью дистанционной передачи 
данных, дыхательными аппаратами, 
спирографом, измерителем глазно-
го давления.

Также врачи могут на месте сделать 
прививки, а в ближайшее время долж-
ны наладить и забор крови для даль-
нейшего анализа.

МЕДИЦИНА

ФАП «НА КОЛЕСАХ» ФАП «НА КОЛЕСАХ» 
В МИТЯЕВО-1 ОБЕЩАЕТ В МИТЯЕВО-1 ОБЕЩАЕТ 
НЕ УСТУПАТЬ СТАЦИОНАРНЫМНЕ УСТУПАТЬ СТАЦИОНАРНЫМ

В этом году жители 
двух деревень —  

Тюнино и Висящево 
в СП «Асеньевское» 
наконец дождались 
начала работ по гази-
фикации. Реализации 
этого проекта люди 
ждали с 2019‑го года, 
и в прошлом месяце 
подрядчик вышел на 
объект.

— Сейчас уже за-
канчиваются работы 
по прокладке сетей 
в  деревне Тюнино. 
После этого рабочие перейдут на Ви-
сящево. В целом, мы довольны тем, как 
подрядчик справляется со своими обя-
зательствами, пока все идет по графи-

ку, —  отметила глава администрации 
поселения Ирина ЖИЛЬЦОВА.

Всего же для проведения голубого то-
плива в дома потребуется построить 4 
километра трубопровода.

В РАБОТЕ

ГАЗИФИКАЦИЯ ТЮНИНО ГАЗИФИКАЦИЯ ТЮНИНО 
И ВИСЯЩЕВО ИДЕТ ПО ПЛАНУИ ВИСЯЩЕВО ИДЕТ ПО ПЛАНУ

НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ ПОПРОСИЛ НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ ПОПРОСИЛ 
ПРИВЕСТИ ФАПЫ В ПОРЯДОКПРИВЕСТИ ФАПЫ В ПОРЯДОК

КРИВЧАН ЗОВУТ КРИВЧАН ЗОВУТ 
НА «БОЛЬШУЮ УБОРКУ»НА «БОЛЬШУЮ УБОРКУ»
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ПЕРВЫЙ ПОШЕЛ
Переход от «воды» к  «огню» 

в этом году произошел очень резко. 
Еще в начале прошлой недели вни-
мание жителей Боровского района 
было приковано к пострадавшим от 
паводка территориям, а уже на вы-
ходных им на смену пришла другая 
стихия.

Причем, что неожиданно, первы-
ми начало пожароопасного сезона 
ощутили не жители сельских посе-
лений, где риск палов травы и лес-
ных пожаров значительно выше, 
а город Балабаново.

Здесь случилось сразу два круп-
ных возгорания, причем настолько 
масштабных, что внимание на них 
обратили и в области. Но конкрет-
но под тему пожароопасного сезо-
на хорошо попадает происшествие 
недалеко от мкр. Восточный. Заре-
во в сумерках выглядело более чем 
внушительно, а огонь быстро про-
двигался в направлении микрорай-
она частной застройки. Но несмотря 
на это пожарным расчетам удалось 
сначала остановить распростране-
ние пламени, а ближе к ночи 8-го 
апреля потушить вовсе.

Этот случай в очередной раз по-
казал, что в вопросах безопасности 
не бывает «ненужных» решений. 
Как рассказал заместитель главы 
администрации города Дмитрий ГО-
РОШКО, прошлой осенью на поле, 
где произошел пожар провели не-
обходимую в таких случаях опашку, 
что помогло в ликвидации огня. Что 
же стало причиной возгорания пока 
не говорят, но случаи, когда трава 
загорается без участия человека, 
достаточно редки, что сразу наво-
дит на определенные мысли.
НА ОБЩЕСТВЕННЫХ НАЧАЛАХ

В Балабанове обошлось, но дан-
ный пожар стал только «первой ла-
сточкой». И в районе уверены, что 

дальше ситуация будет только ухуд-
шаться. Об этом на планерке заявил 
возглавляющий администрацию 
Николай КАЛИНИЧЕВ.

— В ближайшие две-три недели 
будет гореть всё. Подсыхают поля, 
которые примыкают к лесам, и сей-
час мы даже не можем увидеть всю 
картину целиком. Но то, что с каж-
дым днем будет становиться все тя-
желее —  это точно. В первую оче-
редь речь, конечно, о палах травы, 
их частоте и масштабах. Поэтому те-
рять бдительность нам нельзя и не-
обходимо принимать меры по про-
тиводействию, —  отметил Николай 
Александрович.

Что же чиновники планируют сде-
лать? В первую очередь речь идет 
о профилактике. Та самая противо-
пожарная опашка там, где это по 
 каким-то причинам не было сделано 
до сих пор. А также работа с населе-
нием. Здесь имеются в виду землев-
ладельцы, которые недостаточно 
внимания уделяют своим владени-
ям —  им напомнят о необходимости 
убрать бурьян и принять прочие не-
обходимые в таких случаях меры.

Что же до самых пожаров, то ос-
новная роль в их ликвидации ляжет 
даже не на сотрудников МЧС, хотя 
их участие в каждом подобном про-

исшествии никто не отменяет, а на 
членов добровольных пожарных 
команд.

Именно их в районе выдвигают 
на передний край борьбы. Делает-
ся это по понятным причинам. Палы 
травы, как правило, проблема сель-
ских поселений, где куда больше от-
крытых пространств и сельскохо-

зяйственных угодий. Но если заго-
релось поле, к примеру,  где-нибудь 
в деревне Борисово или Писково, 
то пока дотуда доберется пожар-
ный расчет, участок успеет выго-
реть полностью, а огонь может рас-
пространится и дальше. Поэтому 
базирующиеся в своих поселени-
ях ДПК в теории должны прибывать 
на место быстрее и успевать хотя 
бы остановить пламя до подхода 
подкреплений.

— ДПК необходимо перевести 
в  режим, по сути, круглосуточ-
ной готовности. Провести провер-
ку оборудования, чтобы все помпы 
были рабочие, бочки заполнены во-
дой, транспорт —  на ходу. Все наши 
надежды сегодня связаны имен-
но с ДПК и их грамотной работой. 
Если, скажем, мы видим, что огонь 
по полю уже распространился, но 
дальше ему идти некуда —  замкну-
тые периметры, водоемы вокруг 
и прочие факторы, то возможно бу-

дет лучше не рисковать здоровьем 
и жизнями людей и сберечь силы. 
Оцениваем обстановку и действу-
ем по необходимости, —  подчер-
кнул Калиничев.

Отсюда следует логичный во-
прос —  если уж на сотрудников 
ДПК, которые по сути занимаются 
этим делом просто по зову сердца, 
ложится такая ответственность, то 
будет ли район  как-то поощрять их 
за самоотверженность?

Такие планы у чиновников есть, 
и речь не только о предоставлении 
необходимых для работы ресурсов 
или помощи с починкой автомо-
билей и оборудования если такая 
необходимость возникнет. Поми-
мо этого, Николай Александрович 
призвал коллег сделать все, чтобы 
добровольцы понимали, как высо-
ко ценят их вклад в безопасность 
района, и речь идет не только о по-
ложенных денежных выплатах, но 
и нематериальных путях поощре-
ния, чтобы под этой формулиров-
кой не имелось в виду.

 ► Степан ФЕДОРОВ

НАЧЕКУ

Весна —  традиционно непростое время для всего 
Боровского района. Именно на этот сезон приходится 
больше всего проблем —  разбитые дороги, разливы рек 
и, в завершении, начало пожароопасного сезона.
О том, что в регионе наступила «горячая пора» на этой 
неделе, 10‑го апреля, объявил лично губернатор Калужской 
области Владислав ШАПША.
Правда, жители Боровского района поняли это еще на 
пару дней раньше, когда крупное возгорание случилось 
в Балабанове. В администрации района к угрозе отнеслись 
серьезно и озвучили, какими будут главные направления 
работы по противодействию ЧП. И главная роль в этих 
планах отводится огнеборцам‑ добровольцам.

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ СТАРТОВАЛ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ СТАРТОВАЛ 
ПОЖАРООПАСНЫЙ СЕЗОНПОЖАРООПАСНЫЙ СЕЗОН



6 www.pressaobninsk.ru13 апреля 2023 / № 13 (825) ЗАКОН И ПОРЯДОК

Очередной акт ван-
дализма случился 

в парке на центральной 
площади г. Ермолино. 
Сильные, но неумные 
граждане не нашли луч-
шего применения своей 
физической подготовке, 
чем с корнем вырвать 
из земли скамейку.

— К сожалению, на 
камеру совершившие 
этот поступок не по-
пали —  большинство 
оборудования, уста-
новленного здесь на-
правлено в сторону фонтана, и эту зону 
не записывает. Подобные примеры отно-
шения к благоустройству города очень 
сильно расстраивают, поэтому пока не 
приняли решение будем ли мы восста-
навливать лавочку или демонтируем 

окончательно, —  отме-
тил глава администра-
ции поселения Евгений 
ГУРОВ.

Горожане к  этому 
поступку тоже отнес-
лись отрицательно, 
и в комментариях под 
постом администра-
ции призывают пока-
рать виновных по всей 
строгости.

А  вот в  Боровске 
вместо того, чтобы кру-
шить предметы благоу-
стройства, жители уча-
ствуют в их восстанов-

лении. Члены «Артели мастеров» под 
руководством Евгения ШМЕНДЕЛЯ сво-
ими силами починили скамейку в сквере 
адмирала Сенявина, и это уже не первый 
случай, когда волонтеры восстанавлива-
ют загубленное имущество.

Прям среди бела дня 10 апреля глава 
администрации Балабанова Сергей 

Галкин оказался в эпицентре «боевых 
действий», которые в соцсетях тут же 
окрестили массовой дракой.

Как рассказали свидетели ЧП, на ав-
тобусной остановке на улице Гагарина 
находился гражданин в измененном со-
стоянии, скорей всего, под действием 
алкоголя. Рядом стояла цыганская се-
мья. Сначала между этими граждана-
ми началась словесная перепалка, по-
том нетрезвый мужчина ударил трез-
вого, а тот забрал у обидчика телефон. 
Оскорбления не прекращались, и в бой 
готов был вступить сын побитого. Но 
развиться сюжету помешал Сергей Гал-
кин, который в это время случайно про-
езжал мимо.

— Как можно было проехать? Там ря-
дом перекресток, пешеходный переход, 
по которому идут дети из четвертой шко-
лы, —  поделился мотивацией своего ду-
шевного порыва Сергей Павлович.

Говорит, сразу вызвал полицию 
и  отправился разнимать участников 
конфликта.

Полиция, естественно, приехала бы-
стро. Участников драки увезли в от-
дел ОМВД по Боровскому району, а Гал-
кину теперь, вероятно, придется быть 
свидетелем.

Позже глава администрации проком-
ментировал произошедшее:

— Сегодня еще раз убедился в не-
обходимости активного патрулирова-
ния улиц силами патрульно- постовой 
службы или добровольной народной 
дружины.

Еще добавлю, что никакого нацио-
нализма или массовой драки точно не 
было. Причина в неадекватном поведе-
нии участников драки, надеюсь полиция 
разберется, кто был зачинщиком и так 
далее. И каждый, безусловно, должен 
получить юридическую оценку действий, 
которые привели к драке практически 
в центре города, рядом со школой при 
скоплении большого количества детей.

ПРОИСШЕСТВИЕ

КРАСАВЧИК

Чудо произошло в  Ба-
лабанове на ул и ц е 

Дзержинского.

Там на обочине дороги, не-
далеко от въезда в микро-
район, три дня стояла маши-
на, которая мешала проезду 
другим водителям. Но насто-
роженность жителей вызва-
ли тонированные стекла и не 
местный номер брошенного 
автомобиля.

Для прояснения ситуации 
администрации города при-
шлось обратиться в ОГИБДД 
по Боровскому району. Сотрудники по-
лиции быстро «пробили» владельца, тот 
объяснил трехдневную парковку своей 
машины на проезжей части тем, что она 
сломалась, и пообещал убрать транс-
порт в ближайшее время.

Насколько близко это «ближайшие 
время», администрация и жители даже 
не предполагали: уже через полчаса 
после звонка сотрудников ГИБДД вла-
делец чудесным образом завел машину 
и уехал.

34‑летний житель Боровского рай-
она и  42‑летний обнинец по-

пались пьяными за рулем. Их в раз-
ное время остановили сотрудники 
Госавтоинспекции. 

При явных признаках опьянения 
и сильном запахе один из мужчин отка-

зался от медосвидетельствования, у вто-
рого подтвердили факт опьянения.

При проверке оказалось, что ранее 
и один, и другой уже были лишены прав на 
управление транспортными средствами.

На обоих любителей выпить заведены 
уголовные дела, которые будут направ-
лены в суд для рассмотрения.

СИЛА СЛОВА

ОПЯТЬ

СЕРГЕЙ ГАЛКИН ВЛЕЗ В ДРАКУ СЕРГЕЙ ГАЛКИН ВЛЕЗ В ДРАКУ 
И ЗАДУМАЛСЯ О БЕЗОПАСНОСТИ ГОРОДАИ ЗАДУМАЛСЯ О БЕЗОПАСНОСТИ ГОРОДА

СЛОМАННЫЙ АВТОМОБИЛЬ СЛОМАННЫЙ АВТОМОБИЛЬ 
ЗАВЕЛСЯ ОТ ЗВОНКА ГИБДДЗАВЕЛСЯ ОТ ЗВОНКА ГИБДД

БОРОВЧАНИН ВЫПИЛ И ПОЕХАЛБОРОВЧАНИН ВЫПИЛ И ПОЕХАЛ

В ЕРМОЛИНО ВАНДАЛЫ ВЫРВАЛИ В ЕРМОЛИНО ВАНДАЛЫ ВЫРВАЛИ 
ЗАБЕТОНИРОВАННУЮ СКАМЕЙКУЗАБЕТОНИРОВАННУЮ СКАМЕЙКУ

Но в результате это чуть не 
привело к большому скан-

далу. 6 апреля в сети появилась 
информация о том, что опоз-
давших на урок ребят из школы 
№ 4 в Балабанове не пустили 
в образовательное учрежде-
ние. И им пришлось ждать 45 
минут за забором.

Этот факт возмутил мно-
гих родителей, отметивших, 
что детей просто бросили без 
присмотра. А вот в отделе об-

разования на ситуацию взгляд 
совсем другой. Хотя и там при-
знали, что метод вышел не-
сколько необычным и в даль-
нейшем его использовать не 
будут.

— К сожалению, в 4-й шко-
ле Балабаново участились 
случаи опозданий на первые 
уроки. Директор лично кон-
тролирует пропускной режим 
в начале дня. Для наведения 
порядка потребовались стро-
гие меры со стороны админи-

страции школы. Сегодня не-
сколько опоздавших учеников 
ожидали урока, находясь под 
присмотром школьного охран-
ника на территории школы. Мы 
переговорили с директором 
школы по этому поводу и по-
ручили продолжать контроли-
ровать дисциплину в школе, 
но при этом не нарушать по-
рядок посещения учениками 
занятий, —  прокомментиро-
вали ситуацию представите-
ли ведомства в соцсетях.

ОБРАЗОВАНИЕ

В БАЛАБАНОВСКОЙ ШКОЛЕ РЕШИЛИ ПРОУЧИТЬ ОПАЗДЫВАЮЩИХ В БАЛАБАНОВСКОЙ ШКОЛЕ РЕШИЛИ ПРОУЧИТЬ ОПАЗДЫВАЮЩИХ 
УЧЕНИКОВ «ЭКСПЕРИМЕНТАЛЬНЫМИ» МЕТОДАМИУЧЕНИКОВ «ЭКСПЕРИМЕНТАЛЬНЫМИ» МЕТОДАМИ
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… И ВОТ ОПЯТЬ
Исходя из информации регио-

нального Роспотребнадзора, тем, 
кто не сможет вырваться в пред-
стоящий летний сезон на море, 
на купальник и плавки можно не 
тратиться —  не к чему они! Ми-
кробиологические исследова-
ния показали, что качество воды, 
как обычно, не соответствует ги-
гиеническим нормам сразу в не-
скольких реках региона —  в Оке 
(в Калуге), в пруду деревни Выр-
ка Верхняя, в Угре (в районе мо-
ста Калуга- Воротынск и в Товар-
ково), в Истье (Боровский район), 
в Яченском водохранилище, на 
Рождественских прудах, в реке 
Суходрев и в речке Шане (Дзер-
жинский район), в озере Резвань 
и в реке Протве на территории 
Обнинска, Боровского и Жуков-
ского районов.

Сообщение, конечно, из разря-
да «никогда такого не было, и вот 
опять». Но из года в год оно все 
равно становится поводом для об-
суждения. Вот боровчане и не утер-
пели, поделились в нашей группе 
в ВКонтакте своим наболевшим.

— Удивительно, плывешь на бай-
дарке по Протве и наблюдаешь, как 
в Сатино и дальше вода из чистой 
и прозрачной превращается в зеле-
новатую жижу с маслянистой плен-
кой. А с берегов бегут грязные ру-
чьи, —  написал Александр Агеев.

Заметьте: никого человек не об-
винял, ни на кого пальцем не по-
казывал и к ответу не призывал. Но 
министерство природных ресур-
сов и экологии Калужской области 
 почему-то решило ответить Алек-
сандру, а заодно послать его куда 
надо для выполнения ответствен-
ного задания.

— Река Протва является рекой 
федерального надзора. Пожалуй-
ста, направьте свое обращение по 
этому вопросу коллегам из Роспри-
роднадзора по электронной по-
чте rpn40@rpn.gov.ru, обязательно 
приложив к письму фото, доказыва-
ющие факт нарушения природоох-
ранного законодательства, —  по-
советовало министерство со своей 
официальной страницы.

Такого неожиданного поворо-
та наш подписчик, естественно, не 
ожидал:

— То есть, вместо того, чтобы от-
реагировать, вы предлагаете мне 
еще раз сплавиться по Протве, все 
хорошенько сфотографировать, 
в идеале найти источник ручьев 
и отправить таким же чиновникам, 
как и вы? Которые примут к сведе-
нию и обязательно разберутся? Ин-
тересно вы работаете! Лучше бы ни-
чего не ответили, чем так.
КОГДА МАСКОТ УЖЕ НЕ ТОТ

Повторять дважды задание Алек-
сандру Агееву министерский паблик 
не стал, некогда, вероятно: на дворе 
весна, время субботников, а потому 
надо самим успеть наделать и вы-
ложить фоток, как министр Влади-
мир Жипа вместе с Хохулей  где-то 
и  что-то там собрали в мешки. И по-
куда мешки не переведутся —  не до 
рек. Тем более, до тех, что вроде бы 
внутри Калужской области текут, 
но под федеральным надзором. Ибо 

указывать федералам нельзя, а га-
дить в их водоемы, судя по практи-
ке, можно.

— А у министерства экологии все 
хорошо, улыбаются, с Хохулей фот-
каются! Иногда информацию выда-
ют о «кккачестве» воды и где ку-
паться нельзя! Ну и отчетики пишут, 
как они ёлочки сажают и борются 
с нарушителями экологии…

Последние 24 года те, кто дол-
жен заниматься экологией, НИЧЕГО 
не делали для решения этой про-
блемы. Только писали отчеты, что 
все под контролем и переписыва-
ли допустимые показатели и нормы 
в сторону увеличения, —  возмуща-
ется другой наш подписчик под ни-
ком Карабас Барабас.

На пользователя с «левым» акка-
унтом можно было бы не обращать 
внимание. Но  правде-то глаза не 
закроешь, велики они, как у страха 
за экологию калужских рек. И нет 
нам, боровчанам, нужды плыть до 
Оки и Угры, у нас Истья с Протвой 
давно стали сточными канавами. 

И долгие годы гадят в них предпри-
ятия, включая ермолинские очист-
ные. Чего уж тут на дачников с их 
несанкционированными стоками 
пенять?

Нам бы услышать от министер-
ства  какой-то там экологии, что 
Протву завтра начнут чистить выше 
Ермолина, так как, насколько дей-
ственно ниже —  неизвестно будет 
даже после реконструкции очист-
ных. Узнать бы, что на Страдаловку 
помогли «затащить» федеральные 
средства на очистку от всего г…, ко-
торое годами лилось с микрорайо-
нов Кабицына. Да Истью бы тоже 
реанимировать. Но все это очень 
дорого и энергозатратно.

Поэтому вместо купальников бе-
рем фотоаппараты и сплавляемся 
по течению в надежде запечатлеть 
хоть  что-то живое по пути. Напри-
мер, министерского маскота Хо-
хулю, поскольку другой маскот —  
символ чистой воды Калужской об-
ласти Капа —  уже не фотогеничен.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

Той, которая третью неделю не 
работает из‑за огромной лужи, 

затопившей даже подъезд к ней.

Так вот, нам тут нашептали, что 
дело —  труба! В буквальном смысле.

Один местный предприниматель 
(Андрей Саркисян) купил на болоте 
со стороны Лукойла участок и при-
поднял его. Случилось это давно, но 
два года назад он самовольно протя-
нул переливную трубу под областной 
дорогой. Она вышла на противопо-
ложную сторону, на участок другого 

предпринимателя —  Олега Куранова, 
и тот спустя год ее засыпал, посколь-
ку никого функционала она не несла.

Заправку и до этого по весне под-
тапливало, а в этот год, после пере-
крытия трубы, она и вовсе утонула, 
поскольку расположена в низине.

Говорят, администрация города 
узнала об этой истории и вроде бы 
озадачилась распутыванием ситуа-
ции. Но, по всей вероятности, двум 
владельцам соседствующих участков 
придется самим решать эту мокрую 
проблему.

СИТУАЦИЯ

ДОЖИЛИ

ОТКУДА «РАСТУТ НОГИ» ЗАТОПЛЕНИЯ ЗАПРАВКИ В БАЛАБАНОВЕ?ОТКУДА «РАСТУТ НОГИ» ЗАТОПЛЕНИЯ ЗАПРАВКИ В БАЛАБАНОВЕ?

НУ И НУ!

БОРОВЧАНАМ ЛУЧШЕ БОРОВЧАНАМ ЛУЧШЕ 
НЕ ПЛАВАТЬ В РЕКАХНЕ ПЛАВАТЬ В РЕКАХ  

До лета —  рукой подать, а купаться боровчанам будет 
негде. Печальный список рек Калужской области, 
в которые лучше не окунаться, в начале недели 
опубликовал Роспотребнадзор.
Жители района и так опечалились, а их еще и Минэко 
разозлило, отправив в путешествие и по другому адресу.

И НЕ СВЯЗЫВАТЬСЯ С МИНПРИРОДЫИ НЕ СВЯЗЫВАТЬСЯ С МИНПРИРОДЫ
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БОЛЬШОЙ ВЫБОР
Голосование по проектам «Ком-

фортной среды» это событие, кото-
рое затрагивает практически каж-
дого жителя Боровского района. Из 
8 поселений участие в федеральной 
программе принимают 7 —  «за бор-
том» остается только СП «Асеньев-
ское», где просто нет населенных 
пунктов, соответствующих крите-
риям инициативы. Но местные жи-
тели все-равно могут зайти на сайт 
gorodsreda.ru и отдать свой голос за 
полюбившийся им проект.

Сам по себе процесс по-
прежнему объединяет работу чи-
новников с желанием жителей. 
Первые подготавливают проекты, 
которые, по мнению администра-
ции, важны для дальнейшего раз-
вития поселения, но последнее 
слово о том, какая именно идея 
дойдет до реализации остается 
за населением. Поэтому давайте 
взглянем, что же местные админи-
страции в этот раз выставили на 
народный суд.

И по традиции начнем с горо-
дов. Боровск, Балабаново и Ермо-
лино в «Комфортной среде» име-
ют самый больший опыт, а потому 
особенно интересно посмотреть, 
что же нового предложат чинов-
ники в этом году. И в случае с рай-
онным центром, выбор у жителей 
будет богатым. По крайней мере, 
на первый взгляд.

Судя по всему, администрация 
города решила «отыграться» за 
прошлый год, который в разрезе 
именно «Комфортной среды» по-
лучился очень спорным. Попав-
шая под реализацию площадка 
«Вираж» хоть в конечном итоге 
и была доведена до ума, получи-
лась немного не тем, на что рас-
считывали жители. В этом году 
горожан должны порадовать бла-
гоустройством Текиженского ов-
рага, и хотя сам проект выглядит 
многообещающим, да и стал по-
бедителем не только в «комфорт-
ном» голосовании, но и Всерос-
сийском конкурсе малых городов, 

отношение к нему в народе неод-
нозначное. А уж какой будет реа-
лизация узнаем уже совсем скоро.

Поэтому, видимо, чтобы сгла-
дить впечатление, в этом году чи-
новники выдвинули на суд боров-
чан сразу четыре наработки.

Первая —  мини-парк «Холмы 
и липы» на улице Латышской. Этот 
проект на голосование выдвигает-
ся уже не первый раз, но в 2022-м 
потягаться с «Текижей» не сумел. 
Может быть, ситуация изменит-
ся в этот раз. Главные особенно-
сти этого участка уже отраже-
ны в названии —  здесь планиру-
ют создать зеленую зону отдыха 
с обзорной площадкой для люби-
телей красивых видов. Дополнит 
ансамбль игровая площадка для 
активного досуга детей. На пер-
вый взгляд —  задумка довольно 
стандартная, и на фоне послед-
них «детских» проектов вроде 
«Сказок Пушкина» или «Нарнии» 
выглядит беловато. «Изюминкой» 
можно назвать обзорную площад-
ку, но для Боровска это тоже не 
ново.

Наиболее вероятным конкурен-
том «Холмам и липам» выглядит 
«Тропа здоровья». И  говоря об 
этом варианте в первую очередь 
надо отметить, что он берет не ис-
полнением, а сутью. Дело в том, 
что под этим названием скрыва-
ется участок от пешеходного мо-
ста через Протву к центральной 
районной больнице и остановке 
на улице 1 Мая протяженностью 
около 500 метров. В проект вхо-
дит не только тротуар и обычные 
в таких случаях урны и лавочки, 
но и удобный подъем в горку, ко-
торый без труда смогут осилить 
и пенсионеры. На сегодняшний 
день путь до больницы следовало 
бы назвать «тропой мужества», 
а не «здоровья». Поэтому горо-
жане точно будут заинтересова-
ны в этом проекте, независимо от 
его визуального вида —  главное, 
чтобы было удобно.

Две других идеи на фоне кон-
курентов выглядят мягко говоря 
блекло. Первая —  памятник Вла-
димиру Храброму, который пред-
лагают поставить в Роще. Помимо 
самого князя на нем хотят изобра-
зить и других героев города. Сама 
по себе идея увековечить память 
о героях родной земли хороша, но 
проигрывает по функционалу. В се-
таки «Комфортная среда» больше 
про площадки и тротуары, а уста-
новить памятную стелу муниципа-
литет может и за свои средства.

Последняя идея —  зона отды-
ха с торговыми павильонами на 
Косом овраге. Участок хотят вы-
ложить тротуарной плиткой, до-
бавить освещение, озеленение 
и игровые элементы в экологиче-

ском стиле. Не забудут и про смо-
тровую площадку. В общем, полу-
чается «младший брат» «Холмов 
и лип», но на другой территории.

В общем, Боровск в этот раз вы-
дал двой ную норму по проектам, 
но однозначного лидера среди 
них выявить сложно, поэтому бу-
дет интересно посмотреть к чему 
же  все-таки склонятся горожане 
по итогу.
ГОРОДСКИЕ ПРОЕКТЫ

В остальных городах ограничи-
лись двумя проектами, но со сво-
ей спецификой. Так, например, 
в Балабанове на сцену в очеред-
ной раз выйдет «ветеран ком-
фортного голосования» —  Парк 
«Лесогорье».

НА НИЗКОМ СТАРТЕ

«Комфортная среда» —  инициатива хорошо знакомая для жителей 
Боровского района. С ее помощью в муниципалитетах уже было 
реализовано много самых разных проектов, и сейчас боровчанам вновь 
предстоит решить, какие задумки взять в работу на следующий год.
Новое голосование начнется 15‑го апреля и продлится до 31‑го мая. 
В поселениях уже подготовили варианты, из которых предстоит 
выбирать жителям.
Подход как всегда разнится от одной администрации к другой. К то‑
то решил взять разнообразием,  кто‑то тщательной проработкой или 
новаторскими идеями. Поэтому перед началом новых «комфортных 
выборов» давайте в последний раз взглянем на исходные позиции.

ПОСЕЛЕНИЯ РАЙОНА ПОСЕЛЕНИЯ РАЙОНА 
ГОТОВЫ К НОВЫМ ГОТОВЫ К НОВЫМ 
«КОМФОРТНЫМ» «КОМФОРТНЫМ» 
ВЫБОРАМВЫБОРАМ

 ► Пешеходный тротуар в Совхозе Боровский в сторону Балабаново

 ► Новый этап развития спортивной площадки в Крвиском.  ► Благоустройство территории вокруг ФАПа в деревне Кривское.
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С этим проектом у города сло-
жились очень интересные отно-
шения. Идея превратить заросший 
пустырь в  современную обще-
ственную зону для прогулок и до-
суга горожан пришлась по нраву 
всем. Проект поддерживают чи-
новники, депутаты, жители, но раз 
за разом он проигрывает другим 
оппонентам и уходит «в запас».

В этот раз бороться за феде-
ральные деньги проект будет уже 
в  третий раз, и  судя по всему, 
ставку в администрации города 
делают именно на него. Посколь-
ку предлагаемая альтернатива, 
по сути, также связана с «Лесо-
горьем». Речь о пешеходной до-
рожке на улице Кооперативной, 
которая в перспективе должна бу-
дет приводить в новый парк. По-
этому если сейчас жители вдруг 
поддержат именно эту идею, тро-
туар одним концом будет упирать-
ся в тот самый пустырь. Такой вот 
прозрачный намек горожанам 
от местных властей, что старый 
проект уже пора бы «домучить». 
Правда, нельзя забывать и про 
еще один нюанс —  строитель-
ство парка, даже с учетом феде-
ральных средств, за один раз го-
роду не закончить. Поэтому даже 
если «Лесогорье» победит, в по-
следствии его все равно придется 
«доводить до ума», хотя и в пер-
вую очередь планируют сделать 
немало —  большую круглую пло-
щадь с лавочками, которая зимой 
превращается в каток, зону для 
тихого отдыха на открытом воз-
духе и песочный городок.

В Ермолино же этот год мож-
но назвать данью классике. Тут 
нет старых проектов или новых 
идей, а предложенные вариан-
ты хоть и нужны городу, но вы-
глядят максимально привычными 
и стандартными.

В первую очередь это продолже-
ние развития центральной площа-
ди. Работа над ней ведется послед-

ние пару лет. Сначала обновили 
воинский мемориал, а в прошлом 
году к радости горожан на свое 
место вернулся фонтан.

Следующим же шагом пред-
ложено сделать зону отдыха для 
горожан, с лавочками, МАФами 
и освещением. Единственным не-
обычным и интересным нюансом 
можно назвать идею со «свобод-
ными» клумбами. Здесь не просто 
разместят горшки с декоративны-
ми растениями, а позволят самим 
жителям города высаживать все, 
что они посчитают подходящим 
для украшения города. И это зву-
чит как неплохая и свежая мысль, 
которая особенно придется по 
нраву пожилым людям.

Второй же проект напротив, бо-
лее молодежный, но тоже вполне 
стандартный. На улице Советской 
предлагают создать площадку для 
досуга детей и занятия спортом. 
На этой улице не хватает совре-
менного объекта, где могли бы 
провести время люди всех поко-
лений —  молодежь позанимать-
ся спортом, дети поиграть, а по-
жилые люди отдохнуть на свежем 
воздухе. Также администрация 
хочет выполнить благоустрой-
ство таким образом, чтобы зимой 
территория не простаивала без 
дела, а могла заливаться в каче-
стве катка.
ПРАГМАТИЧНЫЙ ПОДХОД

Что же до сельских поселений, 
то здесь большого разнообра-
зия в проектах ожидать не стоит. 
Большинство администраций под-
ходит к работе в рамках федераль-
ной программы прагматично, и го-
товят проекты, которые будут вос-
требованы жителями, но не всегда 
отличаются изящностью.

Хорошим примером тому служит 
СП «Совьяки». Этот муниципали-
тет в «Комфортной среде» —  но-
вичок. И был допущен к участию 
только после того, как в его со-

став вошел бывший военный го-
родок Митяево-1. Соответствен-
но, все проекты чиновники обяза-
ны реализовывать именно здесь. 
А учитывая, что благоустройство 
Митяево-1 оставляет желать луч-
шего, то выдумывать или искать 
 какие-то особые проекты нет 
никакого смысла —  можно про-
сто брать и обновлять любой двор, 
тротуар или общественную зону.

В ходе прошлого голосования, 
которое стало для поселения от-
правной точкой 
в  «комфортной 
программе», се-
л яне  вы б р а ли 
детскую площад-
ку. Тогда прои-
гравшим вари-
антом стало бла-
г о у с т р о й с т в о 
центральной пло-
щади —  ее сно-
ва предложат как 
один из вариан-
тов в  этом году. 
А пару ей соста-
вит пешеходная 
дорожка.

Не ждет ника - 
ких сюрпризов 
и  жите лей СП 
«Кривское». По 
крайней мере, одну из позиций 
предсказать можно без труда. Из 
года в год здесь на суд жителей 
выставляют все новые этапы раз-
вития спортивной площадки. Она 
уже проделала большой путь от 
катка посреди пустыря до вполне 
приличного общественного про-
странства, но чиновники всегда 
находят новые детали, которые 
можно было бы добавить к об-
щей картине. В этот раз ими стали 
строительство асфальтобетонных 
пешеходных дорожек, площадки 
для тренажеров, а также площад-
ки для гимнастического комплек-
са с резиновым покрытием и осве-
щение территории.

В  качестве альтернативы —  
благоустройство территории во-
круг нового ФАПа, открывшегося 
в прошлом году. Тогда местные 
власти сделали необходимый ми-
нимум, чтобы обеспечить доступ 
к объекту, и теперь планируют на-
вести красоту, гармонично вписав 
территорию в общий ансамбль.

А завершает тройку прагмати-
ков СП «Совхоз Боровский». Одно 
время поселение активно занима-
лось благоустройством своих тер-
риторий, и в итоге сейчас близко 
к  тому, что под новые объекты 
просто не остается подходящих 
участков.

Благо, жизнь не стоит на ме-
сте и регулярно подкидывает чи-
новникам новые варианты. Так, 
одним из кандидатов на благоу-
стройство станет тротуар, веду-
щий от Совхоза в сторону Бала-
банова. О том, что этому марш-
руту нужна «перезагрузка», 
говорили давно, но долгое время 
не могли решить с какой сторон 
подступиться. В прошлом году 
при участии ДРСУ № 5 процесс 
двинулся с мертвой точки, и те-

перь местные власти готовы вне-
сти свой вклад, приведя в поря-
док тротуар, если на то будет же-
лание жителей.

И, скорее, всего, у селян есть 
все шансы увидеть эту пешеход-
ную зону, поскольку вторым ва-
риантом выступает детская пло-
щадка на улице Кленовой в Каби-
цыно. Новый городок для самых 
маленьких жителей —  это всег-
да приятно, но острой необхо-
димости в нем нет. А вот обеспе-
чить безопасность школьников, 
которые каждый день идут в пя-
тую балабановскую школу и об-
ратно —  задача действительно 
приоритетная.

СВЕЖИЙ ВЗГЛЯД

Ну и отдельно стоит поговорить 
о СП «Ворсино». Вот уж какое по-
селение нельзя упрекнуть в недо-
статке креатива. Причем в данном 
случае речь идет не о том, сколь 
необычно выглядит конкретный 
проект, а скорее на проблемах, 
которые чиновники ставят на пер-
вый план.

Один из вариантов, которые 
предлагаются на голосование —  

площадка для выгу-
ла собак. И эта идея 
невероятно инте-
ресная. Во-первых, 
потому что ни в од-
ном поселении до 
этого не задумыва-
лись о создании от-
дельной зоны для 
выгула питомцев. 
А во-вторых —  на-
сколько важным 
сейчас становится 
проблема, связан-
ная с бродячими жи-
вотными. На первый 
взгляд ничейные со-
баки и пространства 
для выгула домаш-
них никак не связа-
ны, но одна из глав-

ных причин появления бродяжек 
как раз недостаток ответственно 
у тех, кто их изначально заводил. 
И данная площадка может стать 
первым шагом в нужном направ-
лении и заставить жителей и вла-
дельцев животных посмотреть на 
братьев наших меньших другими 
глазами. В общем, идея действи-
тельно необычная и очень в духе 
времени.

Тем более, что противостоять ей 
будет может и важный, но доволь-
но безликий типовой проект —  
пешеходная дорожка от улицы 
Молодежной до улицы Школьной.

 ► Степан ФЕДОРОВ

 ► Визуализация парковой зоны в Ермолино по ул. 1 Мая  ► Парк «Холмы и Липы» в Боровске

 ► Парк «Лесогорье» в Балабанове

 ► На центральной площади Ермолино можно будет разбить свой сад  ► Первая площадка для выгула собак в районе может появиться в Ворсино
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ВСЕ ПОДРОБНОСТИ ПО ТЕЛ.: ВСЕ ПОДРОБНОСТИ ПО ТЕЛ.: 
89605257954, 89105426274, АННА89605257954, 89105426274, АННА

ТРЕБУЕТСЯ СОТРУДНИК ДЛЯ УХОДА 
ЗА ЖИВОТНЫМИ В ПРИЮТЕ «НОВЫЙ КОВЧЕГ»

ЛЮБОВЬ 
К ЖИВОТНЫМ 

И ОТВЕТСТВЕННОСТЬ 
ОБЯЗАТЕЛЬНЫ

КОМПАНИИ «ГАБРИЭЛЬ-ХЕМИ» ТРЕБУЮТСЯ КОМПАНИИ «ГАБРИЭЛЬ-ХЕМИ» ТРЕБУЮТСЯ 
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В ВОРСИНО:НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В ВОРСИНО:

 кладовщики с опытом работы кладовщики с опытом работы
  машинисты экструдерамашинисты экструдера

можно без опыта, сменный график работыможно без опыта, сменный график работы

Для кладовщиков:Для кладовщиков:

Александр Витальевич СафроновАлександр Витальевич Сафронов Дмитрий Анатольевич СоловьевДмитрий Анатольевич Соловьев

Для машинистов экструдераДля машинистов экструдера

Доставка из Обнинска Балабаново Ермолино,  Доставка из Обнинска Балабаново Ермолино,  
обеды,  ДМС, стабильная з/п.обеды,  ДМС, стабильная з/п.

  +7(903)525–42–32+7(903)525–42–32   +7 (903) 688–43–79+7 (903) 688–43–79

Реклама.Реклама.

ТРЕБУЮТСЯ:ТРЕБУЮТСЯ:

ТЕЛ.: 8-962-095-78-85ТЕЛ.: 8-962-095-78-85

 СТОРОЖА СТОРОЖА
  УБОРЩИЦЫУБОРЩИЦЫ
  КОНСЬЕРЖКИКОНСЬЕРЖКИ
  САНТЕХНИКИСАНТЕХНИКИ
  ИНЖЕНЕРИНЖЕНЕР

Ре
кл

ам
а.

Ре
кл

ам
а.

  ○○ монтажник РЭА и приборовмонтажник РЭА и приборов
  ○○ инженер-технолог по металлообработкеинженер-технолог по металлообработке
  ○○ инженер-технолог по сваркеинженер-технолог по сварке
  ○○ инженер-конструкторинженер-конструктор
  ○○ инженер-электроникинженер-электроник
  ○○ инженер-конструктор по оснасткеинженер-конструктор по оснастке
  ○○ токарь-расточниктокарь-расточник
  ○○ шлифовщикшлифовщик
  ○○ лаборант химического анализалаборант химического анализа

  ○○ оператор станков с ЧПУ (токарная группа)оператор станков с ЧПУ (токарная группа)
  ○○ оператор станков с ЧПУ (фрезерная группа)оператор станков с ЧПУ (фрезерная группа)
  ○○ токарь-универсалтокарь-универсал
  ○○ фрезеровщик-универсалфрезеровщик-универсал
  ○○ наладчик КИПиАналадчик КИПиА
  ○○ слесарь механосборочных работ слесарь механосборочных работ 
  ○○ слесарь-ремонтникслесарь-ремонтник
  ○○ резчик на пилах, ножовках и станкахрезчик на пилах, ножовках и станках
  ○○ машинист моечных машинмашинист моечных машинНАЙМ ЖИЛЬЯНАЙМ ЖИЛЬЯ

Монтажно-сборочное производствоМонтажно-сборочное производство Механическое производствоМеханическое производство
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ОКНА
ПВХ и АЛЮМИНИЙ

www.okna-era.ru

  ЖАЛЮЗИ    ЖАЛЮЗИ     РОЛЬСТАВНИРОЛЬСТАВНИ
 ОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИ
 АВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТААВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТА
 РУЛОННЫЕ ШТОРЫ    РУЛОННЫЕ ШТОРЫ     МОСКИТНЫЕ СЕТКИМОСКИТНЫЕ СЕТКИ
 МЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИМЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИ

г. Обнинск, ул. Гагарина, 45, офис 311  
тел. (484) 399-64-00, 3-75-04, (910) 608-15-76 email: ooo-era@mail.ru

Ре
кл

ам
а.

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама

20 апреля 19.00 
Премьера спектакля 

«ДЖЕКПОТ для 
любимой» —  

романтический детектив. 
(в ролях: Дмитрий Дюжев, 
Глафира Тарханова). 16+
22 апреля 11.00–18.00 

Международный 
фестиваль кошек  — 
«КОТОЗНАЙКА». 0+

23 апреля 18.00 
Алексей Брянцев с новой 
концертной программой 

«Я загадаю тебя». 6+
28 апреля 18.00 
Валерий Сёмин 

с программой «Привет, 
весна, любовь и песня»! 6+

Телефоны кассы:  
39–3–18–31,  

39–3–32–74, 3–27–90.0

Ре
кл

ам
а.

МП «Дом ученых» приглашает:

На минувших выходных, 9‑го апреля, 
в Боровске прошло первенство Бо-

ровского района по мини‑футболу среди 
ребят 2013–2014 годов рождения.

Этот турнир стал крайне успешным для 
представителей Ермолино, которые выста-
вили на него сразу три команды, одну из 
которых составили девчонки, для которых 
это стало первым серьезным состязанием.

В результате основной клуб —  ФК «Тек-
стильщик» стал победителем первенства, 
обыграв в финале ФК «Ягуар» из Бала-
баново. А в матче за третье место ермо-
линские девчонки составили достойную 
конкуренцию команде «Совьяки», вы-
рвав победу в серии пенальти и завоевав 
«бронзу».

СПОРТ

ЕРМОЛИНЦЫ «ОККУПИРОВАЛИ» ЕРМОЛИНЦЫ «ОККУПИРОВАЛИ» 
ФУТБОЛЬНЫЙ ПЬЕДЕСТАЛФУТБОЛЬНЫЙ ПЬЕДЕСТАЛ



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Бабабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является
публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК


